







DIARIO FINANCIERO®







DIARIO FINANCIERO

Inicio > Empresas > Construcción

Construcción

Nuevo retraso en licitación para nueva autopista en Santiago por US\$ 500 millones

Por: J. TRoncoso Ostornol | Publicado: Lunes 3 de julio de 2023 a las 04:00 hrs.





Suscríbete



El próximo 31 de agosto de 2023, a las 12:00, se fijó como nuevo plazo para la recepción de las ofertas del mentado proyecto denominado Concesión Orbital Sur Santiago, que a un costo estimado de US\$ 500 millones busca crear un segundo anillo vial metropolitano para el Gran Santiago.

Se trata de la cuarta modificación al cronograma de la licitación que lidera la Dirección General de Concesiones de Obras Públicas, encabezada por Juan Manuel Sánchez.

En la circular aclaratoria número 5 de las bases del concurso, del 16 de junio de este año, se fija además una nueva fecha para la apertura de las ofertas económicas: el 3 de octubre.

Originalmente, la recepción de ofertas había sido fijada para el 29 de julio de 2022 y la apertura de las ofertas económicas para el 26 de agosto del mismo año. La obra busca estructurar una conexión poniente-oriente, que conecta las rutas 79 (Acceso Sur a Santiago), 5 y 78 (Santiago-San Antonio).

Te Recomendamos





